

Un avant-goût des Andes

Cette fois les Andes se rapprochent , après une montée ardue dans une sorte de forêt qui ressemblait à une jungle, arrivée sur le plateau de Taxy la vallée.

Petit village délicieux, style Autrans, mais la vallée si elle ressemble à celle d'Autrans a quand même quelque chose de plus immense, de plus haut et d'assez somptueux.
Pas d'arbre aux sommets : ils ont disparus juste avant qu'on arrive sur le plateau.



Les habitants cette fois ont bien le teint des andins. Tout est coquet par rapport à la grande ville.



Partie dans le bus en petite tenue de chaleur torride, au fur et à mesure de la montée, je me suis sentie rafraîchie jusqu'à que me cailler carrément. En fait mon seul anorak a suffi, il fait

froid mais chaud. Sur la route, il a bien plu, le ciel était noir et arrivée en haut, il y avait bien du soleil malgré ces nuages sombres. A Tucuman, c'était pareil : un gros orages, des nuages, du soleil, tout se succède et se chevauche.



Bises a tous

--

marie thé